

Newsletter 2023 / 2

Dies ist der zweite Newsletter im Jahr 2023.

Gründung eines Vereins in der Schweiz

Um steuerlich alles ins Grüne zu bringen entschieden wir uns, einen Verein in der Schweiz zu gründen. Wenn man auf unserer Webseite die Spende-Funktion betätigt, erscheint nun das Konto von einem neu gegründeten Verein mit dem Namen „Beacon Schweiz“. Dieser haben wir ins Leben gerufen, damit steuerlich alles geregelt ist: Da Beacon NPO nur in Südafrika anerkannt ist, konnten bisher Spenden nicht von den Steuern abgezogen werden. Wir haben für Beacon Schweiz eine Steuerbefreiung beantragt.

Der Zweck des Vereins ist, dass man Spenden von Dritten generieren kann. Des Weiteren ist die Idee Veranstaltungen, wie z.B. kleine Konzerte oder Grümpelturniere etc. zu organisieren und durchzuführen. Mit diesem Erlös können wir Gelder für Soziale Projekte in und um Kapstadt zusätzlich sammeln. Das Geld wird hauptsächlich Beacon NPO zugutekommen. Falls Beacon NPO die finanziellen Mittel nicht vollumfänglich verwenden kann, werden auch weitere ausgewählte, geprüfte Projekte in und um Kapstadt finanziell unterstützt.

Sakhisizwe

Da Sakhisizwe nicht mehr auf ihrem vorherigen Areal tätig sein kann, musste eine Zwischenlösung her. Diese fanden wir. Sie ist nicht ideal, aber das Wichtigste ist, dass das Projekt keinen Unterbruch hat und den Kindern und Jugendlichen diesen wichtigen Fixpunkt in ihrem Alltag erhalten bleibt. So fanden wir Räumlichkeiten in der lokalen Bibliothek sowie in der örtlichen Polizeistation. An diesen beiden Orten führt Sakhisizwe ihre schulischen Programme weiter. Die Kosten für den Transport der Kinder an die genannten Orte vervielfachten sich, da sie aus Sicherheitsgründen nicht dorthin gehen können. So haben wir unser Transport-Budget etwas angepasst, um auch in diesem Bereich Sakhisizwe zu unterstützen.

Musikprojekt

Wir fanden drei Musiklehrer, die Musikunterricht anbieten werden. Bei einem Musiklehrer warten wir noch auf seinen Strafregister Auszug. Das Projekt wird zeitnah starten, wenn keine Komplikationen dazwischenkommen. Das Musikstudio wird jedoch schon fleissig genutzt. Die Jugendlichen lassen ihrer Kreativität freien Lauf und schätzen das Angebot sehr.



Fussballprojekt

Da Sakhisizwe momentan keinen Ort mehr hat, um Fussball zu spielen, fanden wir unsere Zwischenlösung am Strand in Houtbay sowie auf einem Parkplatz in Strandnähe. Es ist sicherlich nicht der ideale Ort, um Fussball zu spielen, jedoch sind im Moment alle glücklich mit dieser Lösung. Momentan sind wir noch auf der Suche nach einem geeigneten Fussballplatz, wo die Trainings abgehalten werden können. Wir sind im Austausch mit Fussballvereinen in der Umgebung, ob es Möglichkeiten gibt, zwei Mal die Woche den Platz mitnutzen zu können. Auch bei diesem Projekt ist Flexibilität sowie Kreativität von hoher Bedeutung.



Fussballmatch 27.08.2023

Am Sonntag, dem 27. August konnten unsere beiden Mannschaften ein Freundschaftsspiel beim benachbarten Fussballverein absolvieren. Es war ein gelungener Tag und alle waren sehr zufrieden und voller Vorfreude auf eine nächste Begegnung. Unsere U15 unterlagen dem Gegner knapp mit 2:3. Die U17 spielte ein Unentschieden 2:2.

